

DER TIPPELSBERGER

NEUES AUS RIEMKE UND UMGEBUNG

DEZ/JANUAR

NEUER HAUSACKER: ES GEHT VORAN

Nun ist es offiziell. Die Arbeiten für den neuen Hausacker haben Ende Oktober mit dem ersten Spatenstich begonnen.



James Wille, Vorsitzender der CDU Fraktion im Bezirk, und Thomas Becker, Vorsitzender des Allgemeinen Bürger- und Schützenverein Hofstede Riemke, freuen sich über den Start. „Jetzt braucht das Kind aber auch einen wohlklingenden Namen“, erklärt Lothar Gräfingholt. „Mit dem Begriff Urban green kann man in Riemke nicht wirklich was anfangen“

Wenn Sie einen Vorschlag, eine Idee haben, schreiben Sie uns. Entweder per Post (siehe Impressum) oder per Email:

lothar-graefingholt@t-online.de

TERMINE:

3.-5.JANUAR

**STERNSINGER DER GEMEINDE ST.
FRANZISKUS ZIEHEN DURCH RIEMKE**

Endlich: Ein beeindruckender Weihnachtsbaum für Riemke



**FROHE WEIHNACHTEN UND
EIN GLÜCKLICHES UND
GESUNDES**

NEUES JAHR 2020

**Kaum zu Glauben!
Stadtverwaltung erklärt:
Entlastung Herner Straße**

In einer Mitteilung von Mitte November stellt die Verwaltung fest, dass die erhobenen Zahlen zum Verkehr auf der Herner Straße eine „signifikante Entlastung“ erkennen lassen, „während die Verkehrszunahmen im Nebennetz absolut betrachtet gering ausfallen“.

Die festgestellten Veränderungen zeigen auf der Herner Straße einen Rückgang der Verkehrsleistungen von bis zu 25%. Dem steht ein Anstieg der Verkehrsleistung in einigen Nachbarstraßen gegenüber. Insbesondere die Straßen Am Gartenkamp und Am Hausacker zeigen deutliche Anstiege. Die Abkürzungsverkehre seien aber um über 30% zurückgegangen.

Vorrangiges Ziel, so die Verwaltung, sei die Einhaltung der Grenzwerte für Stickstoffdioxid auf der Herner Straße.

CDU drängt weiter auf Tempo 30

Für die CDU Riemke steht fest, dass nach Abschluss der Bauarbeiten Tenthoffstraße noch mal neu über Tempo 30 Regelungen für die Nachbarstraßen nachgedacht werden muss. Dies gilt insbesondere für die Tippelsberger Straße und die Straße Auf dem Dahlacker. Auch hier muss durch Tempo 30 das Abkürzen unattraktiver gemacht werden. Was für die Herner Straße gilt, muss auch für die Nebenstraßen gelten!

CDU Riemke nominiert Kandidaten für Kommunalwahl am 13. September 2020

Die CDU Riemke will erneut mit Lothar Gräfingholt in die Kommunalwahl ziehen. Dies beschloss die Mitgliederversammlung der Riemker Christdemokraten Anfang November.

Gräfingholt vertritt Riemke seit 1999 im Rat der Stadt. Zurzeit ist er Vorsitzender des Ausschusses für Beteiligungen und Controlling. Seine große Leidenschaft gehört aber der Kultur. Dafür setzt er sich immer wieder ein.

Für die Bezirksvertretung wird Benedikt Gräfingholt als Kandidat vorgeschlagen. Der 37-jährige Familienvater hofft auf eine gute Platzierung auf der Liste.

Erstmals werden am 13. September 2020 auch die Vertreter für den Regionalverband Ruhr direkt gewählt. Lothar Gräfingholt vertritt hier seit vielen Jahren die Interessen Bochums und soll dies auch weiterhin tun.

Keine Lösung für morgendliches Verkehrschaos an der Wilbergschule?



Jeden Morgen das gleiche Bild. Eltern bringen ihre Kinder mit dem Auto zur Schule. So entsteht eine Gefahrensituation für die Schülerinnen und Schüler.

Ein Gespräch mit vielen Vertretern (Tiefbauamt, Polizei, Eltern, Anwohner) hat zwar stattgefunden. Leider wurde nur geklärt, was alles nicht geht:

- Für Absperrgitter ist der Bürgersteig zu schmal.
- Es sieht zwar gefährlich aus, aber es ist (bislang) kein Unfall passiert.
- Mehr Polizeipräsenz wäre gut, es gibt aber nicht genug Personal.
- Es ist schon eine Dreißiger-Zone.
- Die Schulpflegschaft soll die Eltern besser erziehen.
- Eine Verkehrsberuhigung stört den Busverkehr.
- Halteverbot würde Anwohner beeinträchtigen und von Eltern sowieso nicht eingehalten.

Leider scheint es keine einfachen Lösungen zu geben. Gleichwohl wird die CDU Riemke weiter auf eine Lösung drängen. Es kann nicht sein, dass erst ein Unfall passieren muss bevor etwas geschieht.